



Lancement de campagne Municipales **Biarritz 2026**

Richard Tardits

Annonce officiellement sa candidature à la mairie de Biarritz

Biarritz vit un moment décisif. Entre dossiers lourds, attentes fortes des habitants et besoin de décisions lisibles, la ville arrive à un tournant. Aujourd’hui, Richard Tardits annonce officiellement sa candidature à la mairie pour les élections municipales de 2026.

Ancien joueur du Biarritz Olympique, premier Français passé par la NFL, entrepreneur et élu local depuis plusieurs années, Richard Tardits présente une trajectoire singulière qui a façonné un rapport exigeant au travail et à la responsabilité.

« Je m’engage avec une idée simple : dire les choses telles qu’elles sont, expliquer chaque décision et assumer la direction choisie. »

Sa campagne reposera sur une ambition nette : réinstaller la vérité, la cohérence et la transparence au cœur de la gestion municipale. Les grands enjeux de la ville : logement, littoral, finances, mobilité, jeunesse, sport, culture... seront abordés avec la même ligne directrice : une méthode claire, un cap stable, une parole assumée.

« Les habitants attendent des décisions franches, pas des slogans. Biarritz mérite une gestion lisible, rigoureuse et proche d’eux. »

Richard Tardits lancera dans les prochaines semaines une série de rencontres publiques et d’échanges avec les Biarrotes et les Biarrots afin de présenter son cap et d’écouter leurs attentes.

Le programme détaillé sera dévoilé progressivement, avec une priorité donnée à la clarté et à la vérité sur les enjeux essentiels.

Biarritz d'Abord

Biarritz avance avec ses forces, ses passions, ses tensions aussi. La ville vit un moment où les décisions ne se reportent plus. Les habitants attendent des choix clairs, une parole nette, un cap qui s'assume. C'est dans ce contexte que Richard Tardits entre dans la course municipale. Pas pour ajouter un discours de plus, mais pour remettre la ville dans une dynamique lisible. Une dynamique qui assume de dire ce qui va, ce qui ne va pas, et ce qu'il faut avoir le courage de trancher.

PORTRAIT DU CANDIDAT

Un parcours façonné par le défi et la responsabilité

Nom : Richard Tardits

Âge : né en 1965

Origine : Bayonne/Biarritz

Parcours sportif : Rugby européen, NFL américaine

Engagement municipal : Conseiller puis adjoint

Richard Tardits grandit à Biarritz. Il y forge un rapport direct au travail et au collectif avant de tenter une aventure improbable : rejoindre les terrains américains.

Aux États-Unis, il s'impose dans un univers où seule la performance compte. Sa trajectoire sportive devient un marqueur identitaire : exigence, endurance, lucidité sous pression.

De retour en France, il se forme au management, dirige des projets complexes, puis rejoint la vie publique.

Au sein de la mairie, il découvre les mécanismes silencieux qui façonnent une ville : arbitrages budgétaires, contraintes techniques, décisions engageant l'avenir.

Ce parcours donne aujourd'hui un sens clair à sa candidature : Biarritz mérite une gestion rigoureuse, explicite et stable.

UNE AMBITION

Remettre de la vérité au cœur de la décision

« Toujours dire ce qui est vrai, même quand ce n'est pas confortable »
La ville souffre de zones grises, de dossiers qui avancent sans calendrier clair, de décisions annoncées puis réajustées. Cette opacité crée de la défiance.

Son ambition ne repose pas sur des promesses.

Elle repose sur une méthode :

- Diagnostic clair
- Décision assumée
- Information régulière
- Responsabilité publique

Il revendique une gestion qui cesse de dissimuler ce qu'elle hésite à expliquer.

LE CAP EN CINQ AXES

Le programme détaillé sera présenté aux habitants.

Ce dossier expose seulement les orientations qui guident la campagne :



Axe 1 : Un logement qui respecte les habitants permanents
Préserver l'ancrage local et l'équilibre social.



Axe 2 : Un littoral traité comme un enjeu vital
Stabiliser la gestion, sécuriser, informer régulièrement.



Axe 3 : Des finances transparentes
Rendre visibles les réalités et les choix budgétaires.



Axe 4 : Une ville fluide, compréhensible, vivable
Simplifier la vie quotidienne et clarifier les règles.



Axe 5 : Une jeunesse, un sport et une culture remis au centre
Retisser ce qui construit l'identité profonde de Biarritz.



POURQUOI CHOISIR RICHARD TARDITS ?

Un homme qui a connu la pression extrême.

Dans le sport de haut niveau, l'erreur se voit, la décision engage, l'excuse ne sert à rien. Cette culture forge une manière d'agir qui se retrouve aujourd'hui dans sa candidature.

Une parole qui ne contourne pas

Il n'esquive pas les sujets sensibles. Il refuse la facilité des slogans. Il avance des positions assumées, même quand elles dérangent.

Une fidélité à la ville qui ne relève pas du marketing

Son rapport à Biarritz n'a rien d'artificiel. C'est un lieu qui l'a construit, qu'il connaît de l'intérieur, et qu'il n'envisage pas comme un décor, mais comme une communauté.

Une méthode qui structure tout

Chaque décision suit une ligne : comprendre, trancher, expliquer, suivre.

Pas de dispersion, pas de promesse qui évite la réalité.

UNE NOUVELLE GOUVERNANCE

« *Une décision n'a de valeur que si elle est expliquée et assumée* »

Il défend une gouvernance lisible.

Information régulière.

Dossiers expliqués.

Échanges constants avec les habitants.

Décisions rendues compréhensibles.

L'objectif :

**Rétablissement la confiance par un rapport direct entre la mairie
et les Biarrots.**